

TOLEDANOS:

A las siete de la tarde del día 28 del actual, y ante la casa números 12 y 23 de la calle de Venancio González, se celebrará el acto de descubrir la lápida que ha de perpetuar el recuerdo de la gloriosa muerte hallada en los campos africanos, por nuestro paisano el valeroso Capitán de Infantería, don Carlos Alberto Villalba y Rubio.

Todos hemos convivido con el héroe; de sus estimables cualidades personales, guardamos la más grata memoria y esto ya es por sí solo suficiente para acudir á dar solemnidad al acto como testimonio de nuestra admiración y cariño.

Pero hay algo que nos obliga más que esa consideración puramente particular y afectiva, y es el honor de la ciudad. Tened en cuenta, toledanos, que los pueblos se enaltecen cuando honran á sus más esclarecidos hijos y deduciréis la inmediata consecuencia de que en la inmarcesible gloria póstuma que el nombre de este esforzado militar y muy llorado amigo nuestro, conquistara al sucumbir en holocausto de la Patria, sólo tendremos la participación que resulte adecuada á la importancia del homenaje que ahora le rindamos.

En que será este tan magnífico como cabe esperar de la grandeza de este pueblo, confía vuestro Ayuntamiento y su Alcalde Presidente

Filiberto de Lozoya.

26 de Junio 1915.